

6/26 山形の実りが届きました 天童フェア



山形県天童市の特産品を販売する「天童フェア」。今年も、まちかど蔵「大徳」と小町の館の2会場で行われました。小町の館では、その場でサクランボを洗って食べている家族の姿もあり、梅雨の晴れ間を満喫していました。

7/9~ 高校球児の夏が始まる 全国高等学校野球選手権 茨城大会



J：COMスタジアム土浦で行われた初戦は、土浦第一高等学校対八千代高等学校戦。あいにく、小雨まじりの天気となってしまいましたが、雨を吹き飛ばすような選手たちの気合いの入った声が、マウンドに響いていました。

7/5 市内を聖火がめぐりました 東京2020オリンピック聖火リレー



ロンドン五輪 柔道女子代表
福見友子さん



今泉 壽さん



関谷 譲さん



橋本邦裕さん

菊地弘幸さん

トーチキスの様子

聖火は、土浦第一高等学校旧本館前を出発し、元柔道選手の福見友子さんをはじめ、本県にゆかりのある13名の聖火ランナーの手により市内をめぐり、市役所に到着しました。

スタート地点の土浦第一高等学校では弦楽部・吹奏楽部・合唱部・応援団の皆さんが、市役所の大屋根広場では、土浦第四中学校の吹奏楽部の皆さんが、想いのこもった応援をし、ランナーにエールを送りました。